
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

五』ご･桧
て，くき 回
W配隅KLY

言古屋穂ロータリーク弱
震認1IM"8目劉皀
例簔目火曜目12：30

蕊鶏 副割鱈
錦正副蝉F圃昌
個茄3=51#0

会長菊池昭泥

錘世８

噸|彌璽函也
進瞳旭鄭:信

■■■ ■■■■■■■■■■

あなたが 鍵です

YouaretheKeV
1985～86年度

RI公災 エドワードFカドマン
No30 (1985～86)

第175回例会昭和60年1月28日（火） 晴
へ

－プのリーダーの方を中心に、今後も素晴ら

しい方をご推聴くださるようご協力をお願い

申しあげます。

◇菊池会長挨拶

大寒に狙いを定めた様に今冬一番の寒気が

日本列島に侵入し、名古屋方面も冷蔵庫の中

での生活の様な厳寒の連日で正月気分もさめ、

じっと寒気に耐え乍ら春の足音を待つこの頃

であります。

今年は公共料金の値上げが目白押しで、 2
月の消費者米価、4月の国立大学授業料、 5

月にはタバコ、 6月には老人医療費自己負担

金、 9月の国鉄運賃と予定されて居る理由で

すが、之とは別に降って湧いて来たのがコー

ヒーで、世界の1/3を生産するブラジルでは

昨年7月以来の二F漣により収狸が平年の50妬

に落ち込むと予想され、今年に入り既にニュ

ーヨーク市場では昨年8月の価格が90%UP

したと言う事です。名古屋市内のコーヒー店

も客放れの心配をし乍らも値上げをしたいム

ードの様ですが、円高が作用して貫いたもの

です。さて、 2月は世界理解月間であり、23

日は国際ロータリークラブの創立記念日です。

先の例会に於いては水野創立会長より世界を

理解するためのロータリークラブを構成する

会員の基本的蝋項について教えて頂きました。
今日は吾々が会を開催する処へは常に行動を

共にし、敬意を表し大事にして居るロータリ

ー旗を始めラベルボタン、各種印刷物に記さ

れる処のBIの正式な絞章についてお話しを

させて頂きましょう。

まず6本の輻（ふく、やと読み軸と外輪を
つなぐ放射状の棒と24の輪歯、そして1つの

喫穴のある歯車であります。その輪歯1ケは

必ず輻の中心線上にあり、そのI:|:!間に3ケの輪

歯があり、歯車の各所寸法の比例は次の様に

◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 57(55)名 出席46名
出席率 8364妬

前回 1月21日 （修正出席率）98.21％
◇ビジター 5名

◇お誕生日祝福

加藤(大)夫人（2／1）

◇ニコポックス

菊池昭元君スピーカー千極杉山区長をお
迎えして。

小坂井盛雄君お蔭様で東区布池に英和第
二ビルを建築中でしたが、この程竣工致しま

して英和OAKK東営業所と別会社英文堂K

Kが入居、オープン致しましたので内祝と致
しまして‘，

太田 茂君去る1月23,24の両日、加藤

大豊さんに大変お世話になりました。有り難
うございました。

松居敬二君水野賀続君ホームクラブ
御無沙汰しました。

原富士雄君御無沙汰致しました。年末年
始の失礼を謝して。

加藤大豊君夫人お誕生日祝い。

武内 清君結婚記念日祝い。
◇宮尾幹事報告

1． 本日例会終了後、理事役員会を行います
ので、理ﾘ:{役員の方は2F橘の間にお集り

下さい。

◇バナー披露

相模原BC(成田君）

◇菅原会員増強委員長報告

理事会とも相談の上、今年度の会員増強を10
名と決めスタートし、上半期を終えた現在ま
でに5名の方にご入会頂きました。年度初め

に皆様に配布致しました会員増強委員会グル

一
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揺り雛から－出生の受付から就学通知、

婚姻・離蛎の記載や火葬許可と窓口の事務も

生涯にわたっています。店内での受付や相談、

指導などの他に、文化やスポーツ活動、市民

運動から子ども会だ、老人クラブ、婦人会、

さらには盆おどりや運動会、商店街まつりま

でと、地域とのふれあいの機会も枚挙にいと

まがありません。しかし、 これが住民の皆さ

んとの信頼関係を築きあげる所以なのです。

ハードよりソフトへ人口163,762人、面

積18.55A＃の千種区は、まことにバランスの

とれた区といえます。それでも、人口動態を

みますと、年間にその1側近い1万6千人が

転入し、それを上廻る1万7千人余が転出し

ています。計算上では5年間で半分の住民が

入れ替ることになります。しかし、都市基盤

の整備がすすみ、立地条件に恵まれている当

区では、実際に入れ替る部分は少なく、大半

はここを終の栖として燕しておられます。そ

れは住宅家並のたたずまいからも窺われます。

鉢械や街路樹の美しい町並み、明るい挨拶

の声がこだまする町角、清潔で潤いのある小

径や公砿など、ハードな施設をソフトに使い

こなすアイディアが大切です。

3TYと3T来年は区制50周年、 3年後

の64年は市制百周年です。これからの私たち

の生活の質を決めるのは、セフティ（安全・

健康） 、 アメニティ（快適な環境）、コミュ

ニティ（人間のふれあい）だといわれます。

その調和のある実現こそが区政の目標です。

区制50周年は、その節目の一つとして、区

民の手によるイベント（行事）、モニュメン

ト（記念物）、 ドキュメント（記録）を実施

してまいりたいものです。

千穂ロータリークラブの皆さんにも、ご支

援とご参加を心からお願いする次第です‘，

◇例会変更のお知らせ

名古屋東南RC 2/13(水)3RC(南、瑞穂、

東南）合同例会の為､2/12

（水）名古屋観光ホテルにて18

:00より

名古扉瑞穂BC 2/13(木)311|C(南、東南、

瑞穂）合同例会の為、2/12

体)名古屋観光ホテルにて18

』00より

名古屋空港RC 2/17(/3)夜間例会の為、 18

OOより

◇次回例会（2月4日）

誰演 く世界中のともだち”

南山大学留学生エミー・カールトン蛾

（紹介池田君）

◇次々回例会（2月18日）

御夫人同伴例会の為、識減はございません。

定められて鳩ます。全体のI111径を61, FI-1心か
ら鯛の韮部迄26,輪縁の巾8音、こしき（輻
の基部）の直径12、軸の直径7、輻の断面は

捕円形でその巾は輪縁側で5、軸側で7、喫

;溌辮蝋職
と各所の寸法が定められて居ります。そして

櫻部が上方でROTARYの文字は上部の窪
みで輪頗5ヶ分の長さでINTI3RNATIONAL

の文字は下部の窪みに輪歯9ケ分の長さであ

る。更に色について、輪全体を金色で、 4つ
の窪みは!~ローヤルブルー」文字は金色、綿

の間及中心と樮穴は空白のまゞ残して置くと

言う事に定められて居ります。以上はダラマ

国際大会で決議されたもので、充分御認識の

上で愛用して頂き度いと思います。RI創立

記念日に因んで正式なRIの紬厳を取上げて
見ました。

◇講 演

、‘区政アラカルト”

千種区区長 杉山文雄 氏
（紹介菊池君）

へ

篝

灘
鍵議蕊
納税率第1位、ここ5年間、名古屋市は10

指定市の中で納税率トップを続けています。

59年度は、収納率98.66％、 3，056億円です。

175回を迎えた千種ロータリーの例会の年間

(1983～1984)出席率は、これを上廻る98.80%

というから恐れ入ります。 01%が3億円で

すから、京都市並（95.21％）だと100億円の

減収となる訳で、各区役所の税務朧員は収納

率向上のために研究・工夫に錨をけづる次第
です。何故か、20年前までは股~F位でしたけ

ど．．…･･

180項目の分掌覗務、 16区役所の職員総数

は3,580人、人口も面積も立地条件も異って

いますが、それぞれが区民サービスの向上に

つとめて執務しています。千顧区では174項

目の分掌蛎務に240人が携わっています。 1

日当り、戸艤の届出は45件、印鑑証明360件、

文書を年間150万通、一蹴帯当り57通を送付
している計算になります。いづれも、誤まり

や間違いの許されないものばかり、区長たる

ものなかなか気の休まるものではない、が実

感です。しかし、 9人の管理職以下全職員に

全幅の信頼をおくからこそ、日々是好です。

へ

－‐2－


